
Hoy Voy A Cambiar 

No cabe dudas que esta es una hermosa frase, “hoy voy a cambiar”. Sin embargo, 

¿Qué es lo que implica? Pues muchas cosas, y cosas muy diferentes para cada uno 

de nosotros, dependiendo que fuera lo que nos llevó a tomar tal determinación. Lo 

cierto es que la frase en si nos habla de tomar una acción, acción que en la mayoría 

de las veces es para mejorar, aunque no siempre es así. Pudiera darse el caso, en 

que estemos por tomar esta resolución, para dejar de hacer lo bueno, pues nos 

hemos cansado de esperar resultados y estos no llegan, por lo tanto, “hoy voy a 

cambiar”. Gálatas 6:9  No nos cansemos, pues, de hacer el bien, porque a su 

tiempo segaremos si no desmayamos.  

 En más de una ocasión estoy seguro que a muchos de nosotros nos ha 

pasado algo así, o quizás nos esté pasando ahora mismo. Sentimos que es el tiempo 

de “tirar la toalla”, que en realidad no vale la pena seguir tratando de hacer lo 

bueno, pero es ahí, en donde debemos analizar la segunda parte del texto, “a su 

tiempo segaremos”. Santiago 5:7-8 este pasaje nos hace entender, por medio de 

una ilustración, el tipo de paciencia que debemos poseer, una semejante a la del 

labrador, quien no espera que al día siguiente de su siembra, recoja el fruto de su 

cosecha. De la misma manera nosotros, debemos pedir a Dios, que nos siga dando 

fuerzas y valor para seguir haciendo el bien. 

 Hoy voy a cambiar, ¿a que  equivale esta expresión? : hoy he decidido 

terminar mi relación con Dios, hoy viviré  para mí mismo, desde este día, no me 

importara más lo que haga, pues ya trate de hacer el bien, y no sirve de nada, la 

gente se aprovecha, no escucha, se burlan de mí, hoy les enseñaré que puedo ser 

igual o peor que ellos. A esto equivalen nuestras palabras de cambio, cuando 

decidimos dejar de hacer el bien. Por lo tanto, valoremos nuestro llamado, y 

entendamos que en verdad cuando Cristo nos invitó a ir la milla extra, en verdad el 

espera que vayamos, Mateo 5:38-42.  

 Queridos hermanos, cuando el apóstol Pablo nos exhorta, “hacer morir lo 

terrenal que hay en vosotros” Colosenses 3:5-11 entre otras muchas cosas que 

Dios espera que dejemos, debido a nuestra carnalidad, dejar de hacer lo malo, v.25 

y cansarnos de hacer lo bueno, automáticamente hará que hagamos lo malo, y 

Santiago nos dice que “el que sabe hacer lo bueno y no lo hace le es pecado”. 



Santiago 4:17 por lo tanto os exhorto con palabras de Dios a no rendirnos, en la 

búsqueda del bien, a luchar incansablemente por lo que es bueno, porque nuestro 

llamado es divino, y no pertenecemos a este mundo, somos “hijos de Dios” por su 

gracia, y el espera que vivamos como eso, como sus hijos imitando siempre el 

perfecto ejemplo de nuestro “Divino Maestro”, nuestro Señor Jesucristo. 1 Pedro 

2:20-24. 

Que Dios les llene de bendiciones, y que la paz de Dios inunde nuestro ser, para 

que llenos de su gracia, caminemos en este mundo como antorchas de luz, para que 

cuando el mundo las vea, glorifique a Dios por ello. Filipenses 4:8. 
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